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           巻頭言

１年間ありがとうございました

吉村周平

“明日への希望とともに”のクラブ標語のもと始まった西

ワイズの１年間もあっという間に終わりに近づいてまいり

ました。前半は、中西部、ＹＭＣＡの行事をこなし、年明

けから西クラブの３５周年にむけて、YMCA でも取り上げ

られていたＳＤＧｓ“２０３０年に向けて世界が合意した

持続可能な開発目標”を念頭に置いて子供たちの明るい未

来にむけて、新たな２１世紀の杜の活動のスタートをきり

たいと考えておりましが、新型コロナウイルスの感染防止

の為の自粛要請により、３月以降例会及び西日本区大会を

含めた各行事が中止となりワイズの活動自体が凍結され、

ワイズの魅力である交流も行われず寂しい日々が続きまし

た。

６月からは、自粛要請も緩和され徐々に活動が再開される

と思いますが、テレワーク等の利用により働き方も大きく

変化したように、ワイズの活動も変化して行くと思います

が、人とのつながり、奉仕の心は、大切にしていきたいと

思います。

最後に、期首の目標である新メンバー獲得は、叶いませ

んでしたが、次期の湯浅会長に託したいと思います。１年

間ご協力ありがとうございました。

定めたｺﾞー ﾙの達成度を評価し､次期へ繋がる形で正確に引

継ぎをしよう。

戸所岩雄理事（彦根ｼｬﾄｰｸﾗﾌﾞ）

私の好きな言葉

柿島 裕

「人生で起こることはどんなことでも意味がある」

トランスパーソナル心理学では「人生で起こることはどん

なことにも意味がある」といっています。人生で起こるこ

とには、偶然の出来事は、一切存在しないのです。つまり

良いことも悪いこと（自分が主観的に思っている基準）も

全て意味があり、すべてを無条件で受け入れることで、人

生を達観し強く生き抜く意思も湧き上がってくると思うの

です。

例会のみどころ

６月例会の件ですが、クライトンホテルが６月１５日より

営業再開とのことで、

日程を変更し６月２１日（日）11：00から引継ぎ会も同時

に開催することとなりました。

5 月例会出席率 5 月例会出席者 ニコニコ ＢＦ

在籍者数 18 名 メン 0 名 月例会 0 円 切手 1.75    Ｋｇ

（内 広義会員 1 名) メネット 0 名 今期計 57000 円 現金 1050 円

出席メン 0 名 コメット 0 名       ニシファンド

メーキャｯﾌﾟ 0 名 ゲスト 0 名 月例会 0 円

出席率 ％ ビジター 0 名 今期計 29400 円

例会充足率 ％ 出席者計 0 名

会 長 吉村 周平

副 会 長 湯浅 禎也 山本 勝也

書 記 内貴 康之

会 計 清水 誠治郎

会計監査 松本 武彦

直前会長 柿島 裕

連絡主事 樋上恵一

クラブ主 題 ：     明日への希望とともに           強 調 月 間：評価と引継ぎ

例会：毎月 第２木曜日 7時00 分～9 時00分（出会・信頼・友情

“Building today for a better

国際会長（IP）Jennifer Jones（オーストラリア）

“Action”「アクション」   

アジア地域会長（AP）田中 博之 （日本）

「風となれ、ひかりとなれ」   西日本区理事 戸所 岩雄 (彦根シャトー)

「We can do it」 成せば成る 中西部部長 掛谷 太郎 （大阪茨木）
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5 月 役 員 会 報 告     

日 時：５月２８日（木） ６：４５より

場 所：土佐堀ＹＭＣＡ

【出席者】 柿島 清水 谷 湯浅 吉村 津田連絡主事

１） 5月例会の確認、評価

コロナウイルスの感染防止の為中止に致しました。

２）６月例会の確認

  ６例会プログラム(案）

日 時  ６月２１日（日）  １１：００～１３：００

場 所  ホテルクライトン新大阪

会 費  ３．０００ 円 飲み物代別途

３） ７月報ブリテン担当者の確認

４）報告事項

①次期クラブ事業委員

Ｙサ・ユース 湯浅禎也  地域奉仕 宮井順子  ＥＭ

Ｃ 吉村周平

ファンド 井上公男 交流  柿島裕  広報 藤岡孝輔

ドライバー  内貴康之 メール委員  谷正一 メネッ

ト会長 畠平恵子

②西日本区代議員会

  中止 はがきにて議決

③中西部評議会

６月２７日（土） ＺＯＯＭにて開催

５）確認＆審議事項

① クラブ例会について

６月２１日（日） 11：00～16：00
次年度引継ぎ会と同時開催

② 会計報告

③ ブリテン原稿割り振りの確認

④ コロナ対策及び支援活動について

  ＹＭＣＡ支援 リーダー支援の検討

  アジア協会 バングラデシュ留学生支援

   ６月例会のニコニコを支援

  次年度クラブ会費

   ６月例会会員総会で減額を検討

⑤ 西ワイズメンズクラブ ＩＴ利用について

メールの確認及びメール環境のない人の対応の検討

ＺＯＯＭ、ＬＩＮＥ等の利用について

ブリテン電子化について

⑥ ３５周年について

スケジュールの確認

２１世紀の杜 “カンボジアに井戸”について

委員長：柿島 裕

記念例会 ２０２１ ７月期

土佐堀クラブより共催の打診あり、検討中

井戸贈呈式 ２０２１ 春予定でスケジュールの設定

新連絡主事ご紹介

津田 晃男

いつも大阪YMCAの諸活動にご理解ご協力いただき感

謝申し上げます。

今年度から貴ワイズの連絡主事を担当します津田と申し

ます。昨年までの13年間は豊中の事務所に籍を置き、幼

稚園への体育指導や小学生から中高生の野外活動などを担

当していましたが、今年度から土佐堀YMCAウエルネス

事業を任されることとなりました。子ども対象とした活動

だけでなく、今まで事業として実施できていなかったアク

ティブシニアの方々、成人の方々の館外活動の新たな展開

を模索し、自然との豊かなつながりを実感しながらウエル

ネスライフのお手伝いができればと思っているときに、連

絡主事を担当しなさいと役割が回ってき、何か縁めいたも

のを一人で感じています。しかし、今まで連絡主事を担当

したことはなく、例会については右も左もわからない若輩

者ではございます。みなさまのご迷惑にならないように、

また、みなさまのお力に少しでもなれるように、精一杯務

めさせていただきますので、どうぞよろしくお願い致しま

す。

世間は新型コロナウイルスによる不安と混乱の中にあり

ます。感染がこれ以上急速に広がらないように、私たちの

行動が問われる時間を過ごしています。様々な行動を自粛

する時を持っておりますが、決して委縮しないで

先に希望を持って新年度の準備をしていきたいと思ってい

ます。

         ＹＭＣＡニュース

津田 晃男

「新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言」が解除され、

YMCA ウエルネスクラスも 6 月 1 日からクラスが再開さ

れました。府内においても5 月13 日以降、感染者が1 桁

もしくはゼロの日が2週間以上続いています。多くの方が

罹患され、一時は、感染爆発も心配されましたが、今回は

危惧された医療崩壊を起こすことなく、ひとつの波を乗り

切ることができました。

しかし、ここで気を緩めてしまうと、これまでの努力が

無駄になってしまいます。緊急事態宣言が解除されても、

感染者累積人数は今が一番多くなっているという自覚をも

って行動することが求められている、そのように感じてい

ます。そのため、クラス再開に際しても、できる限りの予

防を行いながら、なぜ、しなければいけないのか？どのよ

うに予防するのか？クラスに来る子どもたちと確認しなが

らクラスを実施しています。しかし、3 ヶ月ぶりに子ども

たちの元気な声が体育館に響きます。嬉々とした子どもた
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ちの様子が見られます。久しぶりの運動の機会に身体がつ

いてこない様子も見られますが、誰もが活動できることを

当たり前とは思わず、大事に守りながら日々を過ごせるこ

とを祈ります。

近況所感                

柿島 裕

思いがけず、今年になって発生した新型コロナウイル

ス感染により、様々な活動が制約され、日々大変な状況に

いらっしゃる方も多いことと思います。皆様に団体会員

としてご支援いただいているアジア協会アジア友の会も

3月以来、ほとんどのイベントや会議が中止・延期を余儀

なくされており、海外渡航も全面禁止状態です。

こんな気持ちも塞ぎがちな今日この頃ですが、ある知人

から「幸せは、手に“入れる”ものでなく“感じる”も

の」という言葉をいただきましたのでご紹介します。

（出典「すべてを味方 すべてが味方」（小林 正観著））

幸せというのは、今、自分が置かれている日常そのもの

です。何も起きないことがどれほど幸せであるか、という

ことに私たちはなかなか気がつきません。毎日が、ただ淡々

と平凡に過ぎていくことが、実は「幸せの本質」なのです。

（中略）

本質を知らないまま、「どこかに幸せがあるに違いない」と

思って、私たちは自分を叱咤激励し「もっと私が頑張って

成長すれば幸せが手に入るんだ」と思いながら生きていま

す。

しかし幸せは努力して手に入れるものではありません。幸

せの“本体”がどこかにあるのではなく、「私」が幸せと思

うだけです。そう思った瞬間に幸せが100%手に入ります。

以前、ゲストスピーカーとしてお話いただいた盲人の

西亀真さんは「目が見えなくなって幸せになった」と言い

切っていました。幸せとは境遇そのものではなく、どう“感

じる”か、ということを、大変な時期だからこそ、心に噛

みしめたいと思います。

STAY ワイズKEEP ワイズダム

               西日本区より

ワイズ運動存続の危機にあるとの判断から次の項目を第一

弾の緊急メッセージとします

互 い が 互 い を 慰 撫 する 為 に

１） 次期前期の西日本区費 (７５００円／人 ) を免

除する

２） 『新型コロナ基金の設立』について

今期はじめより各部各クラブにて多くのメンバーにお会い

させて頂きました。多くの会議や事業・交流の場を訪ねる

度にワイズ運動の奥深さとワイズメンの皆様の心の暖かさ

に感慨を覚えました。活発に活動しているクラブや人々も

決して評価されることを期待している訳でなく心からその

意義を信じ他者を思う気持ちに純粋に取り組んでおられる。

又、一見地味に見える活動に従事しておられる方々も真摯

に奉仕の心を大切にされ永年にわたり継続されていること

等多くの真実に出会えたことは幸せでした。

これらの運動を新型コロナ (covid-１９) の惨禍で絶やす

ことがあってはならない。又、縁あってワイズ運動に関わ

って来て頂いたメンバーがワイズを離れざるを得ない状況

に陥ることを何とか阻止するためにみんなの心を合わせま

しょう。その為の基金を作ることにしました。

ワイズメンがワイズ活動とワイズメンを支援し維持する為

の基金です。

今回の事態はメンバー一人○○円程度と遍く献金を依頼が

出来る状況ではありません（メンバーの多くが被災の当事

者である）が、よろしくお願いいたします。ワイズメンの

中にはそう大きなダメージの無い方もおられるかと思いま

す。

ワイズを思う気持ちを再配分する仕組みとして寄付して頂

きたいと思います。

今回の惨禍はワイズ存亡の危機であるとのワイズメンの思

いに託して

目標額 ２０００万円

緊急を要するとの思いで 期日 7 月 31 日 としまし

た

ゆうちょ銀行 ワイズメンズクラブ 西日本区事務所

（ ワイズメンズクラブニシニホンクジムショ）

記号：1419 0 番号： ４６３８６６９１

【店名】四一八（読み ヨンイチハチ）

【店番】４１８ 普通預金【口座番号】４６３８６６９

振込依頼人（ お名前）について、下記をご確認いただき必

ずご記載ください

● 個人名で送金される場合：お名前の頭に「C」を、

クラブ名をお名前のあとに必ず記載してください

例：「C 個人名 ナガハマ」

● クラブ名で送金される場合： クラブ名の頭に

「CC」を必ず記載してください

例：「C Cヒコネシャトー」

巻 頭 言：湯浅（25字25 行以内)
 例会報告：宮井（500 字程度

 私の好きな言葉：亀井

 ちょっと一言 ：西村（25字22行）

 メネットコーナー：畠平（25字22行）

 ＹＭＣＡだより ：津田連絡主事（25 字20行）

締切：6月25 日厳守 内貴君迄、送付をお願いします
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第４回中西部評議会

4 月 11 日に実施予定の第 4 回中西部評議会は e-mail 
を活用した文書による方式で実施され、第 1 号議案

「2019-2020 年度第 3 回評議会議事録」および第 2 号
議案「次期（2020～2021）部長キャビネットについて」

が、いずれも全会一致にて可決されました。

第５回ワイズの森づくり うなぎの森植樹祭 延期の

ご報告（再）

先月にもご報告しておりますが、新型コロナウィルスの影

響のため、主催者の大阪木材連合様と打ち合わせの上で

「延期」が決定しました。延期後の開催時期については秋

頃を想定しているそうですが、状況次第で変更もありうる

ため明確には決まっておりません。少なくとも５月の開催

はなくなりましたのでご報告いたします。

はなれていてもつながっている

YMCA「コロナウィルス拡散・感染防止」キャンペーン

公益財団法人日本 YMCA 同盟および大阪 YMCA をは

じめ全国各地の YMCA、またYMCA につながる諸団体

では、日本中にあるそのネットワークを活かして、若者を

中心とした層に、コロナウィルス拡散防止のための、不要

不急の外出、イベント参加などを中心とする行動を自粛す

るよう、積極的に伝えます。YMCA は、日本全国 200 
カ所以上で活動し、そのプログラムに参加する多くは子ど

も、ユース（中学生～専門学校生・大学生）となります。

また、保育所、幼稚園、学童保育に通う児童の保護者な

ど、20 代、30 代の年齢層へのアプローチも、併せて積

極的に行ってまいります。このキャンペーンは YMCA、
関連組織、傘下組織が有している SNS を利用して行う

ことと同時に、集団行動を控え、適切な距離を保ちつつ、

口頭でのコミュニケーションや説得をYMCA スタッフ、

リーダーが積極的に行い、一人でも多くの理解を得て、全

国規模で大きな効果を出すことを意図しています。また、

国内で生活をする、留学生を含めた外国籍の方々へも広く

知らせるため、多言語*に対応したポスターを制作し、

SNS などでも発信します。（*英語、韓国語、ポルトガル

語、中国語、ロシア語に対応済み、ベトナム語、スペイン

語を準備中）

いまこそ、ポシティブネット。

ポシティブネットは、互いの存在や個性を認め合い、高め

あうことのできる、善意や前向きな気持ちによってつなが

る、YMCA が提唱するネットワークです。

                    

6 月例会プログラム

日 時6月21 日（日） 午前11時00 分～13時00 分

              13時～15 時引継ぎ会

場 所  ホテルクライトン新大阪

会 費  3,000 円

            

司 会：柿島 裕

１） 開会宣言・点鐘 吉村会長

２） クラブソング 一 同

３） 開会挨拶 吉村会長

４）   ゲスト・ビジター紹介 司会者

５） 入会式 津田連絡主事   吉村会長

６）    会員総会                   吉村会長

7）    私の好きな言葉     柿島 裕

８）    食前感謝       清水誠治郎

９）    午  餐  
１０）  インフォメーション   内貴 康之

１１）  YMCA ニュース    津田連絡主事

１２）  誕生日お祝い      吉村会長

１３）  ニコニコ・ファンド   井上 公男

    バングラディッシュ留学生支援へ

１４） YMCAの歌       一  同

１５） 閉会点鐘         吉村会長

受付  井上・藤岡

ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ

おめでとうございます     誕生花    花言葉

26日 内貴康之君     ザクロ     優美

27日 畠平恵子さん    ほたるぶくろ  正義

活 動 予 定

6月

21日（日）11：00～西クラブ例会  

13：00～15：00引継ぎ会

クライトン新大阪

25日（木）19：00～西クラブ役員会 大阪YMCA

27日（金）14：00 新旧合同評議会 web会議

7月

9日（木）19：00～西クラブ例会  クライトン新大阪

16日(木)19：00～西クラブ役員会 大阪YMCA会館


